

泉小中学校
学校便り

地域とともにある学校

「自立」「協働」「感謝」

文責：副校長



いずみん

まとめの3学期スタート

令和4年が始まりました。

年末年始は、子供たちも大きな病気がなく元気に過ごすことができ、よかったです。

令和4年もよろしくお願いします。

始業式(11日)は、コロナウイルス感染症拡大防止のため、集合せず各教室からリモートで行いました。

各学年から今年目標を発表しました。



「漢字を覚えたい」「持久走が早くなりたい」「受験を控えているのでしっかり勉強したい」などが出ました。

3学期はまとめの学期です。自分の目標が達成できるように頑張ってください。

また、14日に全校で書き初め大会を行いました。みんなお手本を見ながら、丁寧に書いていました。泉小中学校には、伝統的な行事がまだ残っています。お正月気分を味わうことができました。



おしえてJICA (青年海外協力隊)

1月18日(火)に「おしえてJICA」の講演を行いました。

新型コロナウイルス感染症拡大中のため、リモートでの実施となりました。

まず、八代市国際課国際交流員のデニスさんが、八代市の国際交流についてお話をされました。八代市にも2,000

人以上の外国人の方が住んでおられ、様々な交流が行われていることがわかりました。



また、JICAからは、国際協力推進員の尾上香織さんが講演されました。

尾上さんは、トンガに行って音楽を教えに行っておられました。トンガでの生活やトンガの様子などお話しされました。

最後に、ピアノの木村さんといっしょに、バイオリンで演奏をされました。すばらしい音色でした。

お仕事講座

キャリア教育の一貫として、子供たちの将来の夢を具体的に広げていく「お仕事講座」を小5～中3に行っています。

17日は、JAL(日本航空)の客室乗務員のお話をリモートで聞くことができました。

日常的に飛行機で乗務しておられる方のお話で、子供たちも興味をもって聞くことができました。

子供たちからも「何カ国語話すことができますか」「どうなったらなれますか」などの質問していました。

子供たちにとって、一つ将来の夢が一つ広がったようです。

来月は、助産師さんの講座を行う予定です。

新型コロナウイルス感染症が猛烈に広がっています。八代市も増えており、心配しているところです。

今後も、学校と保護者や地域の方と連携して、感染症拡大防止の取組をよろしくお願いします。